## Mit Schweizer Musik die Herzen erwärmt

Nach dem erfolgreichen Auftritt an der Tibeter-Haus-Einweihung wurde das Ensemble von Musikschul-Lehrerin Priska Seitz erneut für eine musikalische Einlage im Pestalozzidorf angefragt.

TROGEN/RHEINTAL. Anlässlich des Kinderrechtstags musizierte das Schwyzerörgeli-Quintett für die rund 20 Gäste aus Moldawien. Kaum war ein Ton gespielt, schon fingen die begeisterten Zuhörerinnen und Zuhörer an zu tanzen und zu fotografieren. Besonders begeistert waren diese, als die Musikschüler auch noch ihr Können mit dem Talerbecken bewiesen und begannen, traditionell Taler zu schwingen. Das vielseitige Repertoire erfreute die Herzen der moldawischen Gäste, die so einen Einblick in



Bild: pd

die Schweizer Kultur erhielten. Sie waren von den Musikschülern so begeistert, dass sie gar eine Polonaise starteten und schunkelten, als wäre das ganze ein riesiges Fest. (lbi)